

## Der neue Landrat zu Besuch an der RS NEC

Am 10.07.2019 kam unser neuer Landrat Sebastian Straubel zu seinem Antrittsbesuch an unsere Schule. Nach einem kurzen Gang durch das Schulhaus mit der Schulleitung erwarteten ihn zahlreiche Schüler gespannt auf dem Pausenhof und begrüßten den Landrat herzlich. Besonders euphorisch wurde die Schülerschaft, als er in seiner kurzen Ansprache sein Geschenk erwähnt, nämlich Picknickdecken für den Pausenhof, über das sie sich sehr freuten. Die Gastgeschenke, ein Tisch-Butler, hergestellt von der Werkenklasse, ein Schulshirt der RS NEC und ein traditioneller Neustädter Wurstkuchen, wurden von den Schülersprechern überreicht. Herr Straubel war davon so angetan, dass er zur großen Freude der Schüler, das Schulshirt gleich anzog. Nach einem informativen Austausch mit der Schulleitung verabschiedete sich der Landrat mit vielen guten Wünschen und dem Versprechen des baldigen Wiedersehens.

Anja-Kristin Pfeuffer

